



Aktivitäten und Initiativen 2004 - 2006

I. Allgemeines

Die konstituierende Sitzung des derzeit amtierenden Jugendgemeinderates findet am 17.12.2003 statt. Zur ersten "richtigen" Arbeitssitzung treffen sich die Mitglieder am 04.02.2004.

II. Aktivitäten 2004

- Treffen mit dem Stadtseniorenrat im Jugendhaus am 08.03.2004 zum Kennen lernen und zum Meinungsaustausch, Vorschlag: gemeinsamer Infostand beim Frühlingsfest
- Dachverbandstreffen in Gengenbach vom 12.-14.03.2004
- beim Info-Austausch zwischen den Städten Eberbach und Mosbach am 05.04.2004 stellen Jugendgemeinderätin Isabel Stüber und die Verwaltung die Arbeit des Jugendgemeinderates vor und beantworten Fragen der Eberbacher Gemeinderäte und Verwaltung
- Gesprächsnachmittag der Volkshochschule "Was Jung und Alt in der Stadt beschäftigt" u.a. mit Vertretern des Jugendgemeinderates
- Gemeinsamer Infostand mit dem Stadtseniorenrat beim Frühlingsfest am 08./09.05.2004
- Beteiligung an der SWR3 Dance-Night im Rahmen des Mosbacher Sommers am 28.07.2004, der Jugendgemeinderat übernimmt 500 Euro der Kosten und stellt die Helfer für die Abendkasse
- Teilnahme an der 72-Stunden-Aktion vom 07.-10.10.2004 des Bundes Deutscher Katholischer Jugend: hier sind Teamgeist und körperlicher Einsatz gefragt, in 72 Stunden gilt es ein soziales Projekt- in unserem Fall die Verschönerung der Lohrbacher Kneipp-Anlage- zu verwirklichen, der Pavillon ist neu zu streichen und sein Dach neu einzudecken, eine rustikale Sitzgruppe aufzustellen
- Besichtigung des Landgerichts Mosbach und der Außenstelle der JVA am 16.10.2004

III. Aktivitäten 2005

- Aktionstag an verschiedenen Mosbacher Schulen am 25.01.2005, die Jugendgemeinderäte/innen gehen in kleinen Gruppen direkt in die Klassen (ab 14 Jahre) und stellen die Arbeit des Gremiums vor
- Stand beim Wellnessmarkt am 04.06.2005, der Jugendgemeinderat bietet recht erfolgreich 3 Sorten Milchshakes an
- "Rock'n' Reggae" im Großen Elzpark am 18.06.2005, unterstützt vom Jugendrotkreuz organisiert der Jugendgemeinderat eine Livemusik - Veranstaltung mit 3 Bands aus der Region und einer Reggae-Band aus dem Raum Kaiserslautern, bei bestem Wetter kommen 670 Besucher
- Internationales Picknick auf dem Gelände des Ruderclubs am 03.08.2005 mit den Jugendlichen aus den Partnerstädten Mosbachs im Rahmen der 1. Internationalen Jugendbegegnung
- 1.Volleyballturnier im Rahmen des Sommerferienprogramms der Stadt am 04.08.2004 auf der Beachvolleyball - Anlage im Großen Elzpark, die Veranstaltung wird selbständig organisiert und durchgeführt.
- Mitglieder des Jugendgemeinderates sammeln Spenden während des Mosbacher Stadtlaufs am 02.07.2005 im Rahmen der "Tour der Hoffnung" für krebskranke Kinder
- Empfang der sechs jugendlichen Radler der "Aktivjugend Deutschland e.V." im Jugendhaus am 16.07.2005, die mit ihrer 13-tägigen Tour durch Deutschland für offene Jugendarbeit werben wollen.
- Spende des Jugendgemeinderates aus den Einnahmen der Veranstaltung "Rock'n' Reggae" an die Musikschule Mosbach e.V. i. H. von 100 Euro und an das Jugendrotkreuz i.H. von 200 Euro

IV. Aktivitäten 2006

- Rosentag am 14.02.2006 fällt mangels Interesse aus
- 1. Rocknacht im Jugendhaus am 03.02.2006 von 20.00-1.00 Uhr mit drei Bands aus dem Mosbacher Raum, sehr gut besucht
- Dachverbandstreffen in Leimen am 05.und 06.05.2006
- 2. Rocknacht im Jugendhaus am 28.April 2006 mit drei Bands aus der Region
- Werbung für die kommende JGR-Wahl im Herbst an verschiedenen Schulen Anfang Mai
- Stand beim Wellnessmarkt (Milchbar) am 03.06.2006
- Gespräch mit am Jugendgemeinderat interessierten Jugendlichen im Unteren Rathaussaal am 14.06.2006
- Vorstellung der Kandidaten für die OB-Wahl im Jugendhaus am 19.06.2006
- 3. Rocknacht im Jugendhaus mit drei regionalen Bands am 07.07.2006
- Beteiligung an der SWR 3 Dance-Night im Großen Elzpark am letzten Schultag vor den Sommerferien
- Volleyballturnier im Rahmen des Sommerferienprogramms der Stadt Mosbach am 09.08.2006

- evtl. 4. Rocknacht im Oktober